
2024年グリーン農園部会報告 ① 5月 7日

今年は雪解遅く天候にも恵まれず作業が遅れ気味です。地主さんが昨年秋、病で入院

年が明け退院しましたが農作業出来ない状態です。1日も早い回復を願つております。連

休明けジャガイモの定植と春大根の種まき完了、来週から玉葱植付はじめ逐次農作業を行

います。地主さんの大型機械での耕運なく、小型耕運機で耕しており上の状態悪く今後の

生育が不安です。今年も昨年同様のメンバーで開園、宣しくお願い致します。

② 6月 5日

5月連休明けより低温が続き苗で植えた、しし唐・Pマン・南蛮・鷹の爪、かなりの本

数が枯れかかてます。種で植えた大根・絹サヤ類も発芽が遅れてるか ?発芽しない状態で

す。今週末から高温が続 く予報なので期待 しています。岡田聰さん6/4植付・カッコウが

泣き始めたので良い時期なのかもしれません。超セッカチな小作人がいるのでこの様な状

態になつたようです。
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③ 7月 17日

漸く7月 らしい高温の日が続いています。春大根は花が咲きトウが立ちほぼ全減です、

成長期低温が続き太ること止め子孫を残すことに専念してると思います。生育悪いのは⇒

南蛮とその仲間(し し唐・Pマン・鷹の爪 )、 絹サヤ、西瓜です。雨が少なく散水に気を使つ

てますが、チョット油断し千島桜1年物苗木5%枯らしました。今年は特に今までになかつ

た獣の糞 (多分キツネ)が目立ちます、獣対策フェンスを確り設置する予定です。
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④ 8月 27日

5月超低温の影響で生育遅れてたが、8月 に入り高温が続き各作物はそれなりにに成長。

しし唐・ピーマン 0唐辛子・鷹の爪は半月遅れで如何にか例年通りの収穫。玉葱は全体 |こ

小玉、ジャガイモは男爵 0と うや・メークイン・北あかりは病気なしで良い出来、 トウモ

ロコシは細身だがまあまあの甘さでした。西瓜はカラス・狐除けの買い物籠対策で良い出

来です。この後、枝豆・白菜・薩摩芋・白花豆等の収穫で終わりです。

⑤ 9月 30日

9月 になリトウモロコシも無事収穫。Pマン鷹の爪もマアマアの収穫、白花豆だけは超不

作でした。忙しい元会長岡田綿も芋・トウモロコシ・枝豆全て良い出来で収穫終わりまし

た。残すは秋大根 。白菜・L忠海 健三の薩摩芋ですが、気温下がらず白菜の結球が心配

です。
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